

E-Junioren 2013/2014



Die E-Junioren waren vom 4.-6. Juli 2014 in der Sportschule in Steinbach bei Baden-Baden. Am Samstag nahm das Team beim Turnier in Willstätt teil und ging überraschen als Sieger mit einem großen Wanderpokal (siehe Bild) zurück in die Herberge. Dort war Schwimmen im Hallenbad und Freibad, Tischtennis und natürlich Fußball auf der tollen Anlage angesagt.

[BILDER anschauen](#)

[Sportschule Steinbach](#)

[Infos zum Ablauf](#)



25.10.13 Kappel

Die E-Junioren haben alle sieben Spiele der Vorrunde souverän gewonnen, so auch das letzte Spiel in Kappel mit 6:0.

Damit holten sich die Jungs den inoffiziellen Titel des Herbstmeisters. Das Team freute sich mit den Eltern und den Erfolgstrainern Alex Grenz und Hanspeter Bartel riesig und feierten entsprechend.

Herzlichen Glückwunsch!